



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Johannes Callsen (CDU)

und

Antwort

der Landesregierung - Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Verkehr und Technologie

Ergebnisse der Steuerungsgruppe zum Industrie-Bündnis / Nachfrage

1. Welche konkreten Ergebnisse und Maßnahmen hat die in der Drucksache 18/5021 für den 16.02.2017 angekündigte Sitzung der Steuerungsgruppe zum Industrie-Bündnis erbracht?

Antwort:

In der Sitzung der Steuerungsgruppe am 16. Februar 2017 wurden die in den Arbeitsgruppen erarbeiteten Handlungsempfehlungen von den Bündnispartnern abschließend diskutiert, final abgestimmt und anschließend in den Ergebnisbericht eingearbeitet.

2. Wann und in welcher Form werden die Ergebnisse der Öffentlichkeit vorgestellt?

Antwort:

Am 17. März 2017 findet der 2. Industriepolitische Kongress im Rahmen einer halbtägigen Veranstaltung in Kiel statt. Dort werden die Ergebnisse der Arbeitsgruppen „Digitalisierung – Industrie 4.0“, „Energiewende – Chancen für den Industriestandort SH“ und „Maritime Industrie“ von den jeweiligen Leitern der Arbeitsgruppe vorgestellt. Der Ergebnisbericht wird ausgelegt und auf der Internetseite des MWAVT eingestellt.

3. Wann und in welcher Form werden die Ergebnisse konkret umgesetzt?

Antwort:

Die Handlungsempfehlungen werden nach dem Kongress unter Beteiligung der Steuerungsgruppe und sonstiger relevanter Beteiligter und Partner umgesetzt.